

BIBLIOGRAPHIES

Rosaire Dion

“*En égrenant le chapelet des jours*”, poésies, 168 pages, en librairie, 85 sous.

M. Rosaire Dion est un tout jeune poète qui obéit à l'impérieuse vocation des chantres du Beau et des aèdes du Rêve. Son premier recueil de poèmes, préfacé par Henri d'Arles, est une belle promesse d'avenir littéraire que l'auteur saura tenir. Car il est évident que M. Dion a le feu sacré de l'inspiration. Il se doit de perfectionner sa technique et de mettre un vers plus parfait au service d'idées originales et abondantes. Ce premier livre est déjà tout plein d'intérêt et contient de fort jolies pages d'observation, de description, et de sentiment patriotique. Les poésies de terroir que contient le premier réveil de ce jeune auteur sont parmi les meilleures qu'il ait faites jusqu'ici. Nous l'en félicitons et lui souhaitons plein succès dans ses oeuvres à venir.

A. D.

Le Guide des Jeunes Agriculteurs

Notre ami et co-directeur, M. Adrien Desautels, inspecteur des Cercles de Jeunes Agriculteurs, au Ministère provincial de l'Agriculture, vient de publier un magnifique ouvrage destiné à rendre de grands services aux groupements ruraux de jeunesse agricole. Membre de l'Association Catholique de la Jeunesse, M. Desautels a appris depuis longtemps à dévouer son talent, ses connaissances et son énergie aux oeuvres sociales. Attaché au Ministère de l'Agriculture, dans le Service de l'Horticulture que dirige notre ami, M. J.-H. Lavoie, M. Desautels a toujours mis à la base de son action professionnelle le sens social qui caractérise une élite de fonctionnaires. Il est un des spécialistes qui travaillent pour la cause agricole avec l'esprit d'apostolat qui garantit l'efficacité et la durabilité des résultats pratiques. C'est un idéaliste aux idées étendues comme sa culture technique et intellectuelle, et l'apport qu'il donne aux entreprises du Service officiel aura sa répercussion sur la mentalité des agriculteurs de demain.

Déjà en 1912 un groupe de Jeunes Cultivateurs, réunis à l'Institut Agricole d'Oka, jetaient les bases d'une Association qui s'est bouturée et qui survit

dans les Cercles de Jeunes Agriculteurs au service desquels M. Desautels s'est donné généreusement.

Le “Guide des Jeunes Agriculteurs” de notre confrère était indispensable à la direction, à l'administration et au bon fonctionnement des cercles de jeunesse rurale. Tous ceux qui de près ou de loin s'intéressent à l'avenir de la classe agricole; tous ceux qui veulent donner à celle-ci une mentalité vraiment coopérative, et tous ceux qui voient plus haut et plus loin que les seuls intérêts du présent, trouveront dans le groupement de la jeunesse des campagnes, le moyen d'inculquer et d'élaborer des principes, des convictions et des oraisons fructueuses; dont les cultivateurs de demain récolteront la moisson abondante pour leur bonheur familial et pour le bien général de la province.

Il faut vous procurer ce “Guide des Jeunes Agriculteurs” qui est un livre précieux. Il se vend 0.75 sous en librairie et chez l'auteur: M. Adrien Desautels, Service de l'Horticulture, Département de l'Agriculture, à Québec.

Alphonse DESILETS

Illusion

TOURNEZ, nos souvenirs, sarabandes légères!

Secouez devant nous vos oripeaux fanés!
 Vos sourires sont faux, vos attrait surannés,
 Et vos yeux sont brillants de lueurs mensongères.

Peuplez, ô souvenirs! de clartés passagères,
 L'ombre des jours vécus, à l'oubli condamnés!
 Vous ne sauriez tromper nos cerveaux acharnés:
 Autant que nos espoirs vous êtes des chimères.

Nous avons grand ouvert et posé sur l'égal
 Ce qui fut notre amour et nos deuils et nos joies;
 Or, la joie était pâle et le passé banal.

Toujours à nos désirs nous servîmes de proies;
 Sur un obscur chemin poussant notre rocher,
 Quand le soleil brillait il nous fut étranger.

Ernest PEROCHON.